

駅前だより

12月号



余市警察署
0135-22-0110
作成者 駅前交番

やめよう違法駐車！

違法駐車は・・・

- ・緊急車両の通行の妨げになる
- ・他の車の通行を妨げ、渋滞の原因となる
- ・歩行者や運転者の安全確認の妨げになる
- ・冬季間は除雪の妨げになる

事故の原因にもなるので、決められた場所に駐めましょう。



ゴミの焼却は法律違反です!!

ゴミの焼却（いわゆる野焼き）は、廃棄物の処理及び清掃に関する法律によって禁止されています。

ゴミを燃やすとダイオキシン等の有害物質が発生して、生活環境に悪影響を与え、延焼等で火災の原因にもなります。

自宅で家庭ゴミを燃やしても法律違反です。

余市警察署管内では、過去3年間で14件検挙されています。



引き続き熊に警戒を

道内において、警察に寄せられる熊の出没に関する通報は去年より倍増しており、熊の行動範囲の拡大に伴い、引き続き警戒が必要な状況です。

これから冬期間においても、人里を狙った「冬眠しない熊」も懸念され、危機的状況を避けるためにも生ゴミの処理や農作物の放置等に注意し、熊を目撲した際は役場又は警察に通報しましょう。



ほくとポリス

付近の犯罪・不審者・特殊詐欺マップ情報のほか熊情報を含む防犯メール等を搭載している道警アプリ「ほくとポリス」で、防犯対策を強化しましょう！



インストールはこちら！



飲酒運転の根絶 飲む前に車じゃないよね？再確認



飲酒運転は悪質な犯罪です！！

飲酒運転は重大事故に繋がる悪質な犯罪行為です。二日酔いで運転も飲酒運転になります。

飲酒運転の運転手以外も処罰の対象に

車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗した場合は、処罰の対象になります。

飲酒運転情報の提供を！

北海道警察では、悪質な飲酒運転の情報報を「飲酒運転ゼロボックス」にて受け付けております。



連絡はこち

QRコード